

# Ein Fass Bier für Niedermark

Fußballteam gewinnt Menschenkicker-Turnier in der Verlängerung



Den Turniersieg in Settel holte sich Hohne-Niedermark. Beim Kickerturnier gingen jedoch auch die übrigen Teams nicht leer aus.

Foto: Silke Heemann

-sih- LENGERICH. In einem spannenden Finale schlug das Fußballteam des Schützenvereins Hohne-Niedermark die Mannschaft „Koma Kolonne“ nach einer Verlängerung mit 6:4 Toren.

Beim sechsten Menschenkickerturnier des Schützenvereins Settel traten am Frei-

tagabend 13 Mannschaften an. Der Vorsitzende Kai Rücker überreichte den jubelnden Siegern den Menschenkickertunier-Wanderpokal, die zudem ein 30 Liter-Fass einstrichen. Die „Koma Kolonne“ gewann 20 Liter Gertensaft. Der Schützenverein Settel belegte Platz 3 (zehn

Liter Bier) nach einem 2:0-Sieg gegen das Team der Landjugend Ladbergen.

Neben dem Ballsport wurde an der Theke der Wettkampf um den so genannten „Meterpokal“ ausgetragen. Dabei verzehrte das Team „Imbiss Lux“ die meisten Bier-Meter und schlug

knapp die Niedermarker Schützen. Die gut besuchte Veranstaltung zum Auftakt des Setteler Schützenfestwochenendes klang nach der Siegerehrung aus. Publikum und Fans feierten mit den erfolgreichen Kicker-Mannschaften im Festzelt am Setteler Schützenplatz.